●3月●エスペランサ通信

vol. 83 8月号

令和2年8月15日

7月後半より、新型コロナウイルス感染症の感染者が増えています。引き続きの感染予防対策を実施し、 感染拡大を防ぐべく、最大限の努力をしております。入所者様、ご家族様には、色々な制限をお願い し面会制限等ご協力いただいており、誠にありがとうございます。

夏野菜、収穫



8月に入りいよいよ夏本番! エスペランサ屋上で夏野菜がこんなに出来ました。 4階の利用者さんが『こんな植えてたんやね!』『ここになってる』と驚かれながら収穫してくださいました。また、

屋上にお越し下さい!













オンライン面会



3階サービスステーション





WEB会議ソフトを使用したオンライン面会を始めました。 久々にご家族様と話すことができ、利用者様も喜ばれています。 中には嬉し涙を流されながらお話されていた方もおられました。

生什花

7月23日には、各フロアで生け花を再開しました。 最初は「どう生けたらいいかな。」「若い頃やったけど、もう忘れたわ。」と言いながらも、楽しそうに生けておられました。 生けられた後は、「綺麗な物が出来て嬉しいわ。」と喜びの声が上がりました。









久しぶりの生け花でしたが、各自、 慣れた手つきで取り組まれ、笑顔が 多く楽しそうな様子でした。



*都合により変更もあります。 8/27(木) 生け花クラブ









※生け花クラブは感染対策の為、各フロア毎に実施します。 状況により、予告なく中止となる場合がございます。予めご了承下さい。

